



## **BAJO RESERVA**

### ¿Los tres poderes en manos de mujeres?

En este espacio le informamos que son tres mujeres las que buscan presidir la Cámara de Diputados para entregarle la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum** el próximo 1 de octubre: **Ifigenia Martínez**, **Olga Sánchez Cordero** y **Dolores Padierna**, cualquiera de ellas se podría convertir en la presidenta del Congreso de la Unión, y por lo tanto en la titular del Poder Legislativo. En el Senado aún no se define quién encabezará la Presidencia de la Mesa Directiva, que por contar con la bancada mayoritaria le corresponderá los próximos seis años al partido guinda. Nos comentan que hay muchas probabilidades de que la actual presidenta, **Ana Lilia Rivera**, repita en el cargo al que llegó en septiembre de 2023. Así, el 1 de octubre, por primera vez en la historia, los tres Poderes de la Unión podrían estar encabezados por mujeres, si se considera que la titularidad del Poder Judicial está en manos de la ministra **Norma Piña** y que Sheinbaum encabezará el Poder Ejecutivo.



**Ifigenia  
Martínez**

### La nueva ronda de designaciones del gabinete de Sheinbaum

El jueves vendrá una nueva ronda de designaciones del gabinete de la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum**. Durante los dos primeros anuncios se han presentado, casi con aprobación unánime, a funcionarias y funcionarios de 12 dependencias, pero, nos hacen ver, aún no han sido designadas las personas que se harán cargo de algunos de los puestos más relevantes en el gabinete legal y ampliado. Así que la expectativa está puesta para saber si en esta ocasión se conoce sobre quién encabezará secretarías clave como Gobernación, Educación, Seguridad, Defensa, Marina, Bienestar, o, dependencias como Pemex, CFE, IMSS e ISSSTE.



**Claudia  
Sheinbaum**

### Batres y la transición en el Poder Judicial

Nos comentan que ante las versiones de una presunta intervención en el proceso electoral pasado de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Piña**, se redactó un transitorio en el que una vez aprobada la reforma judicial debe quedar en la presidencia del Poder Judicial la última persona nombrada. Nos señalan que con ese criterio se abre la puerta para que se designe para la transición a la ministra **Lenia Batres Guadarrama**, quien fue la última en integrarse al pleno de la Corte.



**Norma  
Piña**

### Diputados reestrenarán recinto legislativo

Nos platican que en Cámara de Diputados están ultimando detalles de lo que ha sido la larga remodelación del recinto legislativo de San Lázaro. EL UNIVERSAL ha dado cuenta de que se han invertido más de mil 600 millones desde el año pasado a la fecha. Hoy la cámara baja cuenta con "nuevos edificios", con nuevo techo en su estacionamiento, escaleras nuevas en diversas áreas, nuevos pisos, y desde la semana pasada se están terminando de colocar nuevos barandales. Así, los diputados que encabezarán la 66 Legislatura prácticamente reestrenarán el recinto.